

人事対策委員会開催
交換を行つた。
交換を行つた。
交換を行つた。



約や、地域間異動希望者についての情報交換を行つた。はじめに北村顕吾委員長の挨拶の後、三月までの活動予定について報告・提案があつた。続いて、県教委人事交渉についての要望書の検討を行つた。「令和の日本型学校教育」「教職員の働き方改革」がさらに推進されいくよう、「①基礎定数での実現に向けての国への働きかけ」「②小学校での教科担任制の導入を見越した専科教員の計画的な増配置の推進」「③県内各小学校全学年の一学級三十五人以下学級の確実な実施、また中学校においても基礎定数での実現に向けての国への働きかけ」「④通級指導教室の増設および中学校への拡充」「⑤人事異動に関しては、本人の意志を最大限尊重することやバランスの取れた地域間交流となるよう配慮すること」等の要望内容について検討を行つた。

教職員が安心して職務に専念できる大事な要素の一つに、人事異動がある。今年度においても、本人の希望を考慮した人事となるよう、県教育委員会、各市町教育委員会等へそれぞれ要望していく。



人事対策委員会開催

香教連・各組行事の様子、御案内

先生のためのマネーフラッシュ

*「税金の控除制度」



か發を介御ブで 税すすC 「いが税 でなんわ署いなの 也高どうの企され給 うら信、護相ラき御金が た、「一控除制度でよ すい。なはまいがが営業が心経いで所得の方は、税金が源泉徴収ししや談ンる自を軽減するこ うです。私もよく利用させていたが、「ふるさと納めの人材(スクールサポートスタッフや部活動指導員等)の増配置」「④通級指導教室の増設および中学校への拡充」「⑤人事異動に関しては、本人の意志を最大限尊重することやバランスの取れた地域間交流となるよう配慮すること」等の要望内容について検討を行つた。

最後に、十二月に提出いただいた香教連会員票をもとに、主に地域間異動希望がある会員についての情報

御迷惑をおかけして、大変申し訳ございません。なお、教育講演会の開催時期につきましては、今後の状況を踏まえて香管協と相談の上、書面や香教連HPなどで、再度お知らせいたします。昨今の現状から鑑みると、まだまだ予断を許さない状況ですが、一刻も早い終息を切に願うばかりです。御多用のことと存じますが、くれぐれも御自愛ください。



オンラインでの教問審議委員会開催

十二月八日(火)十四時より、第十八期第六回教育問題審議委員会がオンラインで開催された。香川県からは、北村顕吾香川県教育文化研究所理事長(日本教育文化研究所副理事長・香教連委員長)が出席した。はじめに島村暢之日本教文研理事長(全日教連委員長)ならびに明石要一所長(千葉敬愛短期大学学長)の挨拶の後、第十八期研究部会の研究内容や令和二年度教研教育ウエビナー等についての報告があつた。その後、出席されている審議委員の方々や副理事長④教育創造」九八号特集①「教育創造」九八号特集②研究部会の研究テーマについて③教育シンポジウム兵庫について④今日的な教育課題・などについて協議した。教育施策について詳細につきましては、全日教連新聞



令和二年度 教育講演会延期のお知らせ

香川県教育文化研究所(教文研)と香川県小・中学校管理職員協議会(香管協)が共催して、令和三年二月二十日(土)に香川県教育会館ミユーズホールにおいて、開催予定であった令和二年度教育講演会ですが、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、延期することとなりました。